







go y respetado anaestro el La. Engo. Lie. Dy. Emeterio Valvade como testimonio de sincero cariño.

Ollepico Marso 9 de / 908. Enrique Serving

FR. LUIS DE LEÓN



## FR. LUIS DE LEÓN

ESTUDIO BIOGRÁFICO DEL INSIGNE POETA AGUSTINO

OBRA POSTUMA DEL

## m. R. P. FR. FRANCISCO BLANCO GARCÍA

DE LA MISMA ORDEN

Maestro en Sagrada Teologia,
ex-Definidor de la Provincia Agustiniana Matritense,
ex-Director de la Revista La Ciudad de Dios,
Licenciado en Filosofia y Letras
y antiguo Profesor de Literatura é Historia
en los Reales Colegios
de Alfonso XII y de Estudios Superiores de Maria Cristina
de El Escorial.





MADRID
Sáenz de Judera, Hermanos.—Editores
10, Calle de Campomanes, 10.

907



V 922 L

PQ6410

L31



MADRID.—ESTAB. TIP. DE MARCELIANO TABARÉS

Calle de Trujillos, 7.

## ADVERTENCIA

Con el título de *Is'udio biográfico-critico de Fr. Luis de León* proyectaba el malogrado
P. Blanco García erigir un monumento al
eminente sabio y gran poeta agustiniano. La
parte biográfica había de ser el pedestal sobre
el cual levantaría la estatua, mediante el estudio crítico de las obras en que el Maestro León
dejó impresas las huellas luminosas de su vigoroso espíritu.

Dios no permitió que el proyecto grandioso que constituía el sueño dorado del gran crítico agustiniano llegara á realizarse: apenas iniciada la introducción de la parte crítica, una grave enfermedad le obligó á suspender toda ocupación literaria y á atender únicamente á mirar por su salud. En el apartado rincón de América, en la legendaria Jauja, como él decía,

donde por consejo de los médicos, le enviaron para ello los Superiores, vivió dos años soñando todavía con volver restablecido á Europa y coronar su obra predilecta; pero su muerte, para todos inesperada, nos privó de los frutos que aún eran de esperar de tan peregrino ingenio, desaparecido en la flor de la edad, y frustró sus esperanzas y las nuestras.

A pesar de ello, la parte que dejó escrita forma un todo perfecto en su género y vale la pena de publicarse, por constituir la biografía más completa, depurada y copiosa en datos interesantes, muchos de ellos fruto de la investigación directa del P. Blanco, y otros de recientes documentos descubiertos por otros, del Príncipe de los poetas españoles. Cuanto al Maestro León se refiere, no puede menos de interesar en España, y más si es debido á la docta pluma del autor de La Literatura Española en el siglo XIX. Y no solamente en España, sino también en el extranjero se nos ruega la publicación de este trabajo que, según nuestras noticias, ha de servir de base á un gran literato francés, estudioso admirador de nuestra literatura, Mr. Boris de Tannenberg, para hacer lo que hacer no pudo el P. Blanco, mediante el estudio, que seguramente será, como suyo, del espíritu de Fr. Luis de León.

Accediendo, pues, á los ruegos que de todas

partes recibimos, coleccionamos en un tomo los artículos del P. Blanco publicados en La Ciudad de Dios, aunque modificando su título en conformidad con el carácter puramente biográfico de la parte publicada. No hemos suprimido, sin embargo, las frecuentes referencias á la parte crítica que pensaba añadir, por respeto al texto y como testimonio de la grandeza del plan. La obra, incompleta y todo, es digna á la vez del héroe y del narrador, y la publicamos en merecido homenaje á la memoria de los dos ilustres agustinos.

P. Conrado Muiños Sáenz. o. s. a.